

News Release

Bupati Majene Serahkan Secara Simbolis Kendaraan Babinsa

M Ali Akbar - SULBAR.NEWSRELEASE.ID

Jul 19, 2023 - 15:40



Majene – Kodim 1401/Majene memperoleh bantuan kendaraan Honda CRF dari Kemhan sebanyak 40 unit. Pada kesempatan ini Dandim Majene Letkol Inf Ricad Harisab, S.I.P., M.I.P. bersama Bupati Majene H. Andi Achmad Syukri Tammalele, S.E., M.M dan Wakil Bupati Majene Arismunandar Kalma, S.STP., M.M. memberikan secara simbolis kendaraan tersebut kepada para Babinsa. Rabu (19/07/23).



Bupati Majene mengapresiasi bantuan dari Kemhan untuk para Babinsa, sehingga tugas-tugas Babinsa dalam membantu pemerintah daerah khususnya Kabupaten Majene juga semakin mudah.

"Peran Babinsa sangat vital sebagai ujung tombak Tentara Nasional Indonesia (TNI). Semoga Babinsa dapat menerobos jalan yang tidak bisa di lewati kendaraan lain sehingga tidak menghambat dalam bertugas," ujar Dandim.

Dalam apel penyerahan sepeda bermotor tersebut, Letkol Inf Ricad Harisab, S.I.P., M.I.P. juga mengatakan bahwa wilayah Kabupaten Majene secara geografis merupakan pegunungan dan ketinggian, sehingga untuk menuju Desa binaan sering mengalami kendala apalagi ditambah cuaca hujan. Dengan kendaraan trail CRF saat ini diharapkan tugas Babinsa untuk membina desanya akan dirasakan lebih maksimal.

"Seperti kita ketahui motor ini adalah dukungan dari negara melalui Kementerian Pertahanan yang diberikan kepada Kodim di seluruh Indonesia termasuk Kodim 1401/Majene. Alhamdulillah kita mendapat dukungan prasarana untuk mendukung tugas Babinsa untuk melayani masyarakat," jelasnya.



Dia juga berharap kepada Babinsa yang belum mendapatkan dukungan motor dinas tersebut agar tetap terus meningkatkan kinerja dan semangat dalam bertugas. Termasuk kepada para Babinsa yang mendapatkan motor dinas supaya dapat merawat dan memelihara kendaraan tersebut.

"Semoga dengan kendaraan dinas ini kinerja Babinsa semakin meningkat lagi dan mampu bekerja dengan baik demi menjaga keutuhan NKRI," tandasnya.